
令和６年鰺ヶ沢町議会第１回定例会一般質問通告表 

   （令和６年２月２７日正午〆切） 

 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 

 

２番 

佐藤   薫 

３０分 

１．室内温水プールの

管理運営について 

室内温水プールは町民の健康増進と子ども達の 

体力向上を目的に設置された社会教育施設であり、 

多くの方に利用されているが次のことについて伺い

たい。 

（１）令和４年度及び令和５年度の利用状況等につ

いて伺います。 

（２）スイミングクラブの運営は水泳協会が行って

いると聞いているが、プール全般の管理運営との

関りについて伺います。 

（３）教育委員会として、プールに関する今後の 

運営方針と施策、また職員の配置状況について 

伺います。 

（４）平成２８、２９年に、大規模改修が行われて

から数年が経過しており、給排水設備の故障も見

受けられるが、それらの対応について伺います。 

教育長 

一括

質問

方式 

２ 

４番 

 菊谷 忠光 

  ３０分 

１．鰺ヶ沢高校に対す

る町の支援・活性化

策について 

（１）今年度、町が実施した鰺ヶ沢高校の存続に向

けた学校魅力化に関する取組や町の支援策並び

に令和６年度以降の展望について伺います。 

（２）県外、鰺ヶ沢町外からの鰺ヶ沢高校への志願

者並びに直近の鰺高ハウスサポーター応募状況

を伺います。 

（３）町長は、先般、県教育委員会に対し、鰺ヶ沢

高校の募集停止要件の緩和に向けた要望を行っ

ているが、次の展開として考えていることがある

か伺います。 

町 長 

一問

一答

方式 


